
REQUERIMENTO Nº 118/06 
De Providências 

 
 
“Quanto à falta de limpeza e a 
poda da grama nas margens do 
Ribeirão dos Toledos”. 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe, 
urgentemente, providências junto ao setor competente, sobre a falta de 
limpeza  e a poda da grama nas margens do Ribeirão dos Toledos.  

 
Os munícipes reclamam a este vereador quanto à necessidade 

da poda da grama e limpeza nas margens do Ribeirão dos Toledos, já que 
com o mato alto e o acúmulo de sujeiras estão surgindo cobras venenosas, 
como por exemplo, a cobra coral, além de escorpiões, ratos e aranhas, 
sendo muito perigoso, pois podem entrar nas casas das proximidades do 
rio, picando algum munícipe, além de provocar doenças. Portanto, solicito 
ao setor competente que tome as providências necessárias o mais breve 
possível.  

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de março de 2006. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


